
“¿Cuáles son las mayores verdades?”

Coloco abajo la traducción de la primera parte de la conversación sobre un mensaje muy breve dado
via Padgett acerca de “Las mayores verdades”. Fue dado por Salomón a través de Padgett, y aquí 
Alan John Miller y Mary S. Luck conversan sobre ello.
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Conversación sobre el mensaje de Salomón: Parte 1
1. Introducción

Buenas tardes. Hoy queríamos volver a conversar con vosotros sobre otro mensaje de Padgett, y 
para ello hemos elegido un mensaje muy breve y sucinto dado por Salomón el 20 de abril de 1916. 
El tema es: ¿cuáles son las mayores verdades del mundo? Es un mensaje muy breve y directo, pero 
probablemente se necesitará una hora más o menos para discutirlo (risas), porque hay muchas cosas 
involucradas en las declaraciones acerca de la verdad, en este mensaje.

Así que lo que probablemente nos gustaría hacer es leer todo el mensaje primero, y luego en 
la conversación podemos sacar los diferentes puntos. Así que he pensado que tal vez leeré el 
mensaje y luego seguimos.

_

Salomón, del Antiguo Testamento.
"Sólo vengo a decir que muy pronto deseo escribirte otro mensaje que te transmita alguna 

gran verdad del Padre. No escribiré más ahora, pero pronto vendré". 
Y entonces Padgett preguntó: "¿Qué es lo más grande de todo el mundo?".
Respuesta: "La oración y la fe por parte de los mortales, y el amor, el Amor Divino, por 

parte de Dios. Este último está a la espera, y las primeras hacen que entre en el alma de los 
hombres. Ninguna otra verdad es tan grande y tan trascendental para los hombres. Deja que lo que 
digo se hunda profundamente en tu memoria, y prueba el experimento. Sé que lo intentas, pero 
inténtalo, y luego inténtalo... y no dejes de intentarlo. El amor vendrá a ti, y con él, la fe; y luego el 
conocimiento, y luego la propiedad de ello [“tu adueñarte de ello, hacerlo propio”]. Podría escribir
durante mucho tiempo, pero no debo hacerlo, ya que estás cansado. 

Así que con mi amor y mis bendiciones te daré las buenas noches, y que el Amor del Padre 
tome posesión de ti.

Tu hermano en Cristo, Salomón".
_
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Así que es un mensaje muy breve.

María: Sí. De hecho es probablemente mi mensaje favorito.

¿En los mensajes de Padgett?

María: Sí, de todos los mensajes. Y creo que es porque el mensaje es tan cristalino y hermoso... si 
pudiera dominar la oración y la fe.

Sí, asimismo creo que es uno de los mensajes más incomprendidos de todos los de Padgett.

María: Por eso estoy muy emocionada de hablar contigo sobre él.

Sí. Siento que es malentendido desde muchos puntos de vista diferentes; pero el primero de esos 
puntos de vista gira en torno a la importancia de la oración. Siento que la mayoría de la gente, 
cuando oye hablar de rezar por el Amor Divino, todavía no entienden la importancia de la oración, 
lo que realmente le hace al alma, y lo que la oración por el Amor consigue hacer en términos de 
transformación del alma. Y también siento que es importante en el sentido de que destaca lo más 
importante que podemos recibir de Dios. Mucha gente busca la verdad, pero la realidad es que no 
busca esta verdad primaria, que es lo más importante que puedas recibir alguna vez: el Amor de 
Dios. Esto es lo que causa la transformación del alma humana. [00:03:18.23]

Puedes intentar transformar tu alma utilizando todos los demás métodos, o descubrir muchas
otras verdades si quieres, pero la realidad es que esto es lo más importante que puedes recibir. Y 
siento que la mayoría de las personas que nos escuchan todavía no lo entienden. Siguen buscando la
verdad sobre este tema... o aquel… o el tema que sea en el cual estén tratando de obtener verdad, 
pero todavía no entienden que las verdades más grandes son este Amor que puede venir de Dios, 
que transforma tu alma... y lo que tienes que hacer para que este Amor entre en tu alma.

María: Para recibirlo.

Para recibirlo. Y si la gente entendiera mejor esta verdad, pasaría menos tiempo discutiendo o 
buscando otro tipo de conocimiento, metafísico o de otro tipo... y probablemente incluso dejarían de
buscar por completo; y si entendieran la verdadera importancia de recibir Amor Divino en el alma, 
buscarían sólo eso primero. Y como dije en el primer siglo: buscarían eso primero y todas estas 
otras cosas se les darán por añadidura, y lo entenderían. Pero siento que la mayoría de la gente no lo
entiende, así que esta es una razón por la que nos gustaría comentarlo juntos en detalle. 

María: Y en este mensaje Salomón le dice a Padgett: "Intenta el experimento".

Y luego prueba y prueba... y sigue probando.

María: ¡Sigue intentándolo! Y tal vez podamos señalar lo que es el experimento, que en realidad es 
algo de lo que hemos hablado en otras conversaciones. Padgett ha animado a sus amigos 
espirituales a experimentar con la idea de que, si hay un Dios que me ama, entonces yo pediría ese 
Amor. Y Salomón está diciendo, básicamente, tal como como has dicho, que eso es lo más grande 
que puedes intentar hacer alguna vez… y que cuando lo hagas te va a cambiar. El amor vendrá a ti, 
luego la fe, y luego el conocimiento y la propiedad. Y simplemente me parece muy hermosa la 
forma en que ha sido capaz de decir tan claramente lo que va a suceder si tan sólo tenemos estas dos
cualidades, o dos acciones, por así decirlo.

2. La importancia del amor de Dios



Sí. Así que tal vez podamos hablar en primer lugar de la importancia del Amor de Dios y de lo que 
hace al alma, porque eso es lo que viene de Dios, y es lo que Salomón dice que es lo más grande 
que proviene de Dios. Y estoy de acuerdo con eso: lo más grande que he experimentado de Dios es 
este Amor que viene de Dios. Transforma todo lo demás. Te da todo el conocimiento, al final, 
también. Si lo pones en práctica en tu vida diaria, todo el otro conocimiento también te llega. 
[00:06:03.13]

Así que si realmente lo valoráramos, lo colocaríamos como una alta prioridad en nuestra 
vida. De hecho, si apreciáramos su valor, es decir, si valoráramos el Amor de Dios en lo que 
realmente vale, encontraríamos que pasaríamos mucho menos tiempo haciendo cosas mundanas en 
nuestro día a día, y mucho más desarrollando esta relación con Dios - más de lo que la mayoría de 
nosotros estamos pasando -. Esto indica que la mayoría de nosotros no valora el amor de Dios y no 
entiende su naturaleza transformadora en el alma. Y en cambio, lo que hacemos es que seguimos 
siendo autosuficientes, seguimos dependiendo de algún esfuerzo por nuestra parte, y como 
resultado, a menudo nos distraemos mucho. A menudo vamos en busca de otras verdades en vez de 
enfocar toda nuestra intención en esta verdad principal, y luego permitir que todas las otras 
verdades nos lleguen a medida que pasa el tiempo, porque a medida que recibimos el Amor más y 
más, estas verdades nos llegarán.

Y siento que la mayoría de las personas que han escuchado el mensaje de la Verdad Divina 
todavía están enfocadas en toda la verdad, sin que haya un mayor enfoque en todo el Amor que 
podemos recibir de Dios. Porque no es la verdad la que nos transforma, y necesitamos entender eso.
Tenemos que entender que la verdad no es lo que nos transforma; abre la puerta para 
transformarnos, pero no es la verdad misma la que nos transforma. Es el Amor el que nos 
transforma. Y no es nuestro propio amor el que nos transforma, sino el de Dios, entrando en el alma.
Y tenemos que comprender la importancia de recibir Amor de Dios en nuestro día a día si realmente
queremos convertirnos en individuos más amorosos. [00:07:50.09]

2.1. El Amor de Dios transforma nuestra alma

María: Dices que el Amor de Dios nos transforma; ¿puedes explicar qué ocurre? ¿Qué es esta 
transformación que ocurre?

El Amor de Dios es una parte de la naturaleza y del carácter de Dios, y como hemos dicho en los 
mensajes de Padgett, es una parte de la sustancia de Dios, porque pertenece a Dios; no nos 
pertenece a nosotros. Pertenece a Dios. Así que cuando recibimos Amor Divino en nuestra alma una
parte de Dios existe ahora dentro de ella, por primera vez. Si es la primera vez que lo recibimos, 
será verdaderamente la primera vez en toda nuestra existencia en que una parte de Dios existe en 
nuestra alma. Ahora bien, mucha gente argumenta que todos estamos hechos de una parte de Dios, y
no puedo estar de acuerdo con eso. Todos estamos hechos con características y atributos que son 
amorosos, y Dios ha puesto estas características y atributos en nosotros, pero nos pertenecen 
inicialmente a nosotros, sin que sean parte de Dios1. 

Dios también hizo el material que compone nuestro cuerpo [físico], el material que compone
nuestro cuerpo espiritual, y el que compone nuestra alma, pero esas sólo son creaciones de Dios que
tienen su propio propósito y sus propios mecanismos. Funcionan independientemente de Dios, y 
Dios lo hizo así porque de lo contrario no tendríamos libre albedrío.

Cuando recibimos Amor Divino se trata de algo completamente diferente. Ahora estamos 
recibiendo una parte de la sustancia misma de Dios, el Amor que pertenece a Dios, que es una 
emoción que Dios tiene, pero que también es una sustancia que entra en nuestra alma y empieza a 
transformarla, y ella pasa a tener diferentes tipos de características. Transforma físicamente el alma,
y también la transforma espiritualmente. Este Amor hace que comiencen diferentes operaciones 
dentro del alma humana. Así que antes solo podíamos progresar hasta el hombre natural perfecto. 

1 En otros lugares al hablar de la personalidad, Miller/Jesús hablará de que en el caso de esa esencia, en nuestra alma,
la personalidad… eso sería una especie de copia, duplicado, de una parte de la personalidad de Dios. 



Pero ahora, tras haber recibido un poco de Amor Divino, tenemos la potencialidad de recibir más y 
más de este Amor que nos transforma en un tipo de criatura completamente diferente - lo que llamé 
en el primer siglo el "nuevo nacimiento", "renacer" -.

Has renacido desde ser simplemente un hombre - nacido de una madre y un padre, por así 
decirlo -. El alma es creada por Dios, pero no está individualizada antes de encarnarse. Cuando se 
encarna, se individualiza, pero aún no es consciente de que tenga ninguna parte de Dios, porque la 
realidad es que no tiene ninguna parte de Dios en ese momento - con la salvedad de que Dios formó
los materiales que formaron el alma -. [00:10:39.03]

María: Pero en realidad no están hechos de la sustancia de Dios, ¿verdad?

No. Son material del universo, materiales formulados por Dios, formulados para crear nuestra alma 
y crear un cuerpo espiritual... y nuestro cuerpo físico... pero no existe una parte de la sustancia real 
de Dios en el humano. Así que todo ese concepto de que todos somos “chispas divinas de Dios” es 
muy defectuoso. Creo que la Tierra en la que vivimos es la demostración de que no somos chispas 
divinas de Dios en absoluto, porque cuando ves los resultados del mundo en el que vivimos ves 
claramente que si todos fuéramos chispas divinas de Dios, entonces Dios sería una persona bastante 
dura y desamorosa.

2.1.1. El Amor Divino nos da el potencial de inmortalidad

Pero una vez que empezamos a recibir Amor Divino en nuestra alma, ahora una parte de Dios entra 
en nosotros, y por primera vez en nuestra existencia tenemos el potencial de la inmortalidad. Y una 
vez que nos hemos convertido en uno con el Amor de Dios que entra en nosotros, y que al continuar
entrando en nosotros hasta el punto en que cada elección y cada decisión que tomamos está en 
armonía con la ley... entonces, estamos en unidad con Dios; y una vez que nos unimos a Dios, 
somos completamente inmortales. Nuestra alma nunca puede morir - no nuestro cuerpo espiritual o 
nuestro cuerpo físico, sino nuestra alma-, nunca puede morir. Ella nunca puede morir. Nunca puede 
ser transformada en algo inferior a lo que es actualmente.

2.1.2. Llegar a ser uno con Dios no es lo mismo que convertirse en Dios

María: Sólo para aclarar… No obstante, estás diciendo que una parte de Dios ha entrado en 
nosotros, pero esto no es un proceso de convertirse en Dios, ¿verdad?

No. 

María: Cuando nos convertimos en uno con Dios, no estás diciendo que haya entrado tanto de Dios
en nosotros, tanto... que ya somos Dios, ¿verdad?

Bueno, supongo que si miras el potencial más lejano, en términos de recibir el Amor Divino, es 
posible que de alguna manera nos convirtamos en una parte de Dios. Sin embargo nadie ha 
experimentado eso. No hay ningún espíritu que lo haya experimentado nunca, ni nadie en la Tierra 
lo ha experimentado. Y así, la realidad es que no sabemos cómo será en el futuro recibir Amor 
Divino. Todo lo que sabemos en este momento es que el Amor Divino nos transforma en una 
criatura completamente nueva con nuevos potenciales. Y es como si Dios regalara nuevos dones a 
nuestra alma, dones que no formaban parte de nuestro potencial original; pero Dios creó el alma 
siendo capaz de expandirse, a condición de recibir Amor Divino. Es sólo bajo esa condición, y 
nuestra voluntad tiene que estar involucrada en eso. No es algo automático. No somos 
automáticamente Divinos; tenemos que involucrar nuestra voluntad. Tenemos que decidir que 
queremos llegar a serlo a través de esta relación con Dios. Y por “divino” no quiero decir que nos 
convirtamos en Dios; quiero decir que tenemos parte de la Divinidad de Dios dentro de nosotros, 



porque tenemos una parte del Amor de Dios dentro de nosotros; la sustancia de Dios ha entrado en 
nuestra alma y la ha transformado.

María: Bien, y esto formará parte del tema de la oración y la fe, que vamos a tratar después, ¿no? 
Pero si pudieras hablar un poco más sobre esta transformación... Dices que nos convertimos en uno 
con Dios, pero que lo que empieza a suceder, inicialmente, es que empezamos a recibir el amor de 
Dios. Hay cambios que suceden… y parte de Dios está entrando en nosotros, pero, ¿hay cosas que 
salgan de nosotros? ¿Qué está cambiando dentro de nosotros? [00:13:51.23] 

2.2. Usar nuestra voluntad para recibir el Amor Divino

Bueno, nada nos deja cuando recibimos el Amor Divino sin que nuestra elección esté involucrada. 
En otras palabras, cuando recibimos Amor de Dios, nada nos dejará. Ningún error nos dejará; 
ninguna verdad puede entrar en nosotros a menos que nuestra voluntad esté comprometida. Y aquí 
es donde siento que mucha gente no entiende el principio de recibir Amor Divino. Quieren más 
Amor... y a menudo reciben algo (si miras la mayoría de los credos religiosos, hay una conexión 
con Dios en algunos lugares), y así, reciben algo de Amor Divino, pero luego sus sistemas de 
creencias y su voluntad se ejercitan para rechazar más Amor, para detener la entrada del Amor en el 
alma. O bien rechazan vivir en armonía con el Amor que ya ha entrado en su alma. Y si hacen eso, 
entonces tendrán mucho dolor y sufrimiento en sus vidas, todavía, a resultas de eso.

Lo que necesitamos hacer es involucrarnos en este proceso de seguir recibiendo Amor y 
liberar de nosotros las influencias, creencias, emociones, pasiones y deseos que tenemos dentro de 
nosotros y que tienen una tendencia hacia el rechazo del Amor y hacia el rechazo de la verdad; 
tenemos que dejar esas cosas irse... pero tiene que ser un proceso en el que nuestra voluntad 
participe activamente. No podemos esperar que el Amor Divino siga viniendo a nosotros mientras 
que, al mismo tiempo, seguimos operando y actuando en desarmonía con él, esperando tener una 
recepción continua del Amor Divino. 

Debido a la sustancia que es el Amor Divino, y como viene de Dios, conlleva una 
responsabilidad subyacente, si se quiere decir así, y es que empecemos a actuar en armonía con él 
para poder recibir más. Y eso forma parte de la recepción de Amor Divino. Pero lo que realmente 
transforma el alma es el Amor Divino. Nada más lo hace. [00:15:48.24]

2.3. El Amor de Dios transforma nuestra alma (continuación)

María: ¿De qué manera transforma el alma?

Bueno, físicamente transforma el alma del hombre natural perfecto, o del alma normal con la que 
hemos sido creados, y la suaviza para llevarla a ser un tipo diferente de alma; en realidad es un tipo 
diferente de alma. Y de hecho, los espíritus en el mundo espiritual, cuando hablas con ellos ves que 
los que no han recibido el Amor Divino en realidad creen que las almas de los que sí lo han recibido
son almas diferentes. Y aunque no es cierto que no esté disponible para todos, porque lo está, ellos 
creen que debe tratarse de un alma diferente, porque cuando ellos miran el cuerpo espiritual de los 
individuos que han recibido Amor Divino, y los sienten, pueden sentir que en estas personas hay 
algo completamente diferente en comparación con lo que ven en ellos mismos. Y entonces 
empiezan a evaluar eso como: "Oh, eso debe significar que Dios creó dos tipos de almas". Y así es 
como se lo explican a sí mismos.

María: Entonces, ¿estás diciendo que físicamente el cuerpo espiritual comienza a reflejar los 
cambios que están dentro del alma, y que eso es lo que los espíritus están viendo?

Sí. Pero también estoy diciendo que el alma misma, el carácter físico del alma misma, cambia, al 
recibir Amor Divino. El alma cambia su sustancia y su forma, por primera vez. Si nunca recibes 



Amor Divino este cambio no se dará. Seguirás creciendo, y al final te convertirás en el hombre 
natural perfecto, en algún momento de tu futuro en el mundo espiritual, en la sexta dimensión. Serás
muy feliz tal vez en ese estado, pero nunca experimentarás ningún otro crecimiento, y es imposible, 
de hecho, experimentar un mayor crecimiento sin recibir el Amor Divino por encima de la sexta 
dimensión.

Lo que tenemos que hacer es entender que recibir el Amor Divino es el comienzo de toda 
transformación de base álmica, pues aunque crezcas en amor natural, la transformación puede 
ocurrir, sí, pero se detiene en la sexta dimensión. No puede continuar. Y la razón por la que no 
puede hacerlo es porque el alma que no ha recibido Amor Divino no se ha transformado en esta 
nueva criatura que tiene la capacidad de crecer y cambiar exponencial e infinitamente. Ese es el 
efecto que el Amor Divino tiene sobre el alma. Es casi como una llave, que puedes poner en el alma
y transformarla desde ser un tipo de vehículo, por así decirlo, a ser otro tipo de vehículo 
completamente diferente, con una potencialidad completamente diferente.

María: Propulsión a chorro. (Risas)

Bueno, yo ni siquiera lo llamaría propulsión a chorro; diría que es como un vehículo completamente
diferente, en conjunto. Es como comparar un coche a motor con un avión a reacción 747, en el 
sentido de las complejidades que se pueden desarrollar dentro del alma. Uno es bastante simple en 
comparación con el otro, aunque parezca complejo. El Amor Divino provoca la transformación del 
alma física. La manera en que lo hace es mediante la sustancia de Dios que entra en el alma y abre 
todas estas diferentes posibilidades que Dios creó, estas potencialidades que en el alma no pueden 
ser abiertas por otra cosa que no sea el Amor de Dios. Así es como lo hace. Cuando el Amor Divino 
se experimenta en el alma, es como esta sustancia subyacente que, por así decirlo, causa un agujero 
allí, un nuevo agujero allá… y un nuevo crecimiento allí y otro nuevo crecimiento allá… y de 
repente el alma está creciendo en todas estas áreas diferentes, y todas ellas tenían que tener una 
cierta llave puesta para que eso suceda... y una llave que simplemente es el Amor Divino. El Amor 
Divino es la clave para todo; teníamos que tener esa llave metida ahí para que se produzca el 
crecimiento. Si el Amor Divino no se recibe, nada de ese crecimiento puede ocurrir - físicamente, 
nunca -.

María: Así que, pensando ahora en mí, todavía no estoy en unidad con Dios, y de hecho estoy muy 
en mi infancia, en esta segunda ronda, a la hora de recibir Amor de Dios.

No puedo estar de acuerdo con esas afirmaciones, pero continúa. (Risas)

María: ¿En qué difieres con esas afirmaciones?

Bueno, hay otros mensajes, que comentaremos en el futuro, sobre cómo una persona puede actuar 
en desarmonía con el Amor que ya ha recibido, y la realidad es que has estado actuando en 
desarmonía con el Amor que ya has recibido, lo cual es una operación muy diferente a la de la 
persona que recibe Amor Divino por primera vez. [00:20:12.07]

María: Sí. Y entonces, tal vez deberíamos plantear una hipótesis.

Bien. Vamos a por lo hipotético.

María: Porque, obviamente, he recibido Amor de Dios hasta el punto de estar en unidad con Dios 
en el pasado.

Y nuestra alma todavía está en esa condición, aunque no sea consciente de la condición.



María: No ha perdido el Amor, y a veces, mucho del dolor que experimento se debe a que estoy 
actuando en desarmonía con lo que ya es una sensación álmica en mí, una sensación de lo que es 
amoroso. 

Exactamente. Así que compararse... o hacerse preguntas sobre ti misma, probablemente no es algo 
de lo que se pueda beneficiar el público en general. Siento que lo que necesitamos es hacer 
preguntas sobre cómo es recibirlo por primera vez o continuar recibiéndolo tras haberlo recibido un 
poco.

María: Sí. Así que, ahora, soy doña Fulana Bloguera2, que nunca ha recibido el Amor Divino.

O doña Fulanita Bloguera. (Risas)

3. Beneficios de recibir el Amor Divino
3.1. Sentir lo que Dios siente sobre las cosas

María: Vale, entonces Fulanita Bloguera. (Risas) Estás hablando de esta transformación del alma. 
Ahora yo, María Magdalena, sé más cosas sobre el tema que estás comentando… pero si estuviera 
escuchando esto por primera vez… estás diciendo que cambia en sustancia, que se desbloquean los 
potenciales en mí. Estoy asumiendo que te refieres a un potencial para más verdad, un potencial 
para experimentar más amor. ¿Cuáles son los beneficios? ¿Por qué querría yo Amor Divino? 
[00:21:33.24]

Bueno, es el potencial para que sientas lo mismo que siente Dios en, literalmente, cada asunto que 
puedas plantear alguna vez. Así que, por ejemplo, cuando miras una situación que actualmente ves 
como dolorosa, una vez que has recibido el Amor Divino hasta el punto de estar en unidad con 
Dios, verás esa situación tal como Dios la ve. Sentirás por primera vez lo que Dios siente por esa 
situación.

María: ¿Así que en vez de sentir miedo y dolor podrías sentir compasión y amor intenso?

Y tendrías sentimientos completamente diferentes. Y como resultado de eso, también sentirás una 
felicidad extrema todo el tiempo. No habrá ninguna limitación a tu felicidad porque puede seguir 
creciendo. Así que siento que el primer beneficio positivo es el hecho de que al final me volveré 
como Dios en mis sentimientos. Ahora bien, el problema de recibir Amor Divino es que la mayoría 
de las personas no desean cosas a menos que sepan cuál es el resultado. Pero el problema de recibir 
Amor Divino - si se puede decir que haya un problema -, es que la mayoría de la gente en la Tierra 
no tiene ni idea de cuáles son los posibles resultados que se dan al recibir Amor Divino, y a resultas 
de eso no tienen un intenso deseo por él. Mientras que si entendieran todas las posibilidades y las 
sintieran realmente en su corazón, sería lo que más buscarían en su vida, y no lo que menos, o no lo 
tendrían sólo como un pensamiento secundario o una especie de idea secundaria. Estarían total y 
completamente enfocados en querer realmente tener este amor hasta ese punto. No se distraerían 
con ninguna otra cosa que no fuera recibir este amor, si entendieran los beneficios. [00:23:27.07]

María: Sí. Así que estás diciendo que uno de los beneficios es que, en el punto de unidad con Dios 
sentiré lo que Dios siente sobre cualquier situación dada.

Y Dios nunca está triste.

2 Aquí usan este nombre para referirse a una persona cualquiera: Jo Blogs. Como acaba en ese apellido, supongo (sin 
investigarlo mucho más) que quizá se refiere a los “blogs”, es decir, la herramienta en internet para compartir 
historias que conocemos. Luego Jesús bromea cambiándole el nombre por “Jodie Blogs”. No sé qué connotaciones 
humorísticas pueda tener ese cambio. [Nota de traducción]



María: No.

Dios siempre está feliz. Dios siempre es amoroso. Así que siempre serás amorosa en todos los tratos
que tengas. 

María: Entonces, sólo para aclarar eso, pues he tenido gente que dice: "Bueno, entonces habré 
perdido mi individualidad. ¿Dónde está mi personalidad".

Y yo diría que no están entendiendo lo que se les está ofreciendo, porque se les ofrece una 
purificación de su personalidad hacia su naturaleza pura, y no una absorción en Dios, porque 
todavía somos un individuo. De hecho, cuanto más progresamos en amor, más individuales nos 
volvemos; eso es lo que Dios nos diseñó para ser - un individuo -. Por eso, el proceso de 
encarnación se llama de "individualización". Se trata de crear un individuo, tú, y que este individuo 
crezca hasta una perspectiva limitada, si no quiere recibir Amor Divino, o bien hacer que crezca 
hasta una condición ilimitada, que dependerá de recibir continuamente Amor Divino, por supuesto.

Ahora bien, si entendieran que su personalidad nunca se va a perder en esto... y que el 
ejercicio de su voluntad nunca se va a perder en este proceso... entonces muchas personas podrían 
buscarlo más. Pero en el planeta existe una creencia común que dice que cuando te conectas con 
Dios renuncias a tu voluntad y la entregas totalmente a Dios. Ahora bien, por supuesto, eso a la 
mayoría no le suena muy atractivo, y puedo entender hasta cierto punto por qué no lo sienten 
atractivo, pues sienten que su propia naturaleza personal será absorbida. Y ese no es el caso en 
absoluto. [00:25:11.06]

María: Y mucha gente siente que el colorido, el cambio y el carácter de su vida se define por sus 
altos y sus bajos, emocionalmente… y no tienen la sensación de que realmente puedes sentirte feliz 
todo el tiempo y seguir expresando tu personalidad, y que serás mucho más creativo y tendrás 
mucho más carácter y vitalidad en tu vida.

Sí.

María: Simplemente no estarás experimentando dificultades ni dolor.

Correcto.

3.2. Adquirir algunas de las cualidades de Dios

Así que otras ventajas también son cosas como que, una vez que nos unimos a Dios, adquirimos 
algunas de las cualidades que Dios tiene, y una es la capacidad de transportarnos de un lugar a otro 
con bastante facilidad. Obtenemos la cualidad de ser capaces de sentir cada individuo que nos 
rodea: cuál es su carácter, cuál es su naturaleza... qué emociones tiene dentro, qué historia tiene… y 
eso sin siquiera tener que hablar con ellos. Tenemos la capacidad de conocerlos, de realmente 
conocerlos, sin tener que conversar con ellos. Así que esa es una importante capacidad que 
adquirimos una vez que estamos en unidad con Dios.

María: Bueno, eso es más que tener consciencia, ¿no? Tenemos una consciencia intensa, pero en 
realidad también tenemos una conexión y una compasión con cada individuo, también, ¿dirías?

Por supuesto, porque el Amor mismo genera compasión. No genera tristeza dentro de ti. Así que, 
aunque te des cuenta de todo lo que sucede a tu alrededor, y conozcas todas las razones por las que 
la gente está tomando las decisiones a tu alrededor… aun así no estás triste porque las tomen, 



porque te das cuenta de que esas elecciones se basan en el regalo del libre albedrío que Dios les dio,
y estás completamente en armonía con la idea de Dios de que eso es algo grandioso. [00:26:55.09]

María: Sí. (Risas).

Es algo grandioso que se les haya dado libre albedrío, incluso el libre albedrío para crear su propio 
dolor y sufrimiento, [una libertad] que se les ha dado como regalo. Y estás completamente en 
armonía con Dios con respecto al uso del libre albedrío.

3.2.1. Creando instantáneamente y en armonía con el amor

También tienes la capacidad de crear, ahora, en el mismo momento de la creación de una idea o un 
concepto. Así pues, en vez de sólo crear mediante el esfuerzo físico, todo el tiempo, ahora tienes la 
capacidad de crear a tu alrededor - y hablo de crear físicamente -: puedes tener cosas 
manifestándose a tu alrededor a través del proceso de involucrar a tu alma en el deseo. Así que eso 
es enorme, así es como Dios crea; y adquirimos muchos de estos regalos si continuamos 
progresando hacia Dios, y más allá del punto de unidad con Dios... si continuamos después de ese 
punto, al final adquirimos en nuestra alma muchas de esas capacidades que Dios tiene.

María: Y entonces estás hablando de que la creación ocurre sin problemas a medida que nuestras 
emociones están en armonía con Dios, al tener una idea amorosa... y además, como respuesta a lo 
que sentimos a nuestro alrededor... pues tenemos esta consciencia de todos los que nos rodean y una
conexión con ellos y un amor por ellos... entonces cada acción que tomemos va a estar en armonía 
con el amor por ellos y por nosotros mismos, y nuestras creaciones también estarán en armonía con 
eso.

Exactamente. Y no sólo estamos creando aquí; estamos creando en espacios multidimensionales en 
el universo, al mismo tiempo, y somos conscientes de ello. No es que no seamos conscientes, 
sabemos que está ocurriendo, y lo sabemos porque podemos visitar esos hogares que estamos 
creando, por ejemplo, y los espacios que hemos creado. Y somos capaces de visitarlos porque ahora
no sólo tenemos la capacidad de concebirnos a nosotros mismos en una forma humana, sino que 
tenemos ya la capacidad de entender cómo funciona el cuerpo espiritual, y cómo puedo ver con los 
ojos de ese cuerpo. Así que todas estas otras ventajas nos llegan automáticamente a través de este 
proceso de recibir Amor Divino y al tener tu alma transformada.

María: Entonces, gracias por darnos una imagen bastante persuasiva de cómo es. 

Pero, para ser honesto, es una imagen muy limitada, porque si la gente entendiera lo inmenso que 
es… Por ejemplo, sólo el concepto de inmortalidad... Si la gente entendiera lo inmenso que es ese 
único concepto... sabiendo con certeza que cuando te vuelves uno con Dios siempre terminarás en 
este lugar de certeza en todos los temas, una vez que te unes a Dios... Y sabiendo que todo lo que 
eliges hacer es seguro. El resultado es seguro si está en armonía con el amor. [00:29:49.13]

3.3. Obtener conocimiento y comprensión sobre Dios y el universo

María: Así que es seguro en términos de amor. Pero no es necesariamente cierto en términos de 
cosas proféticas, ¿estás diciendo eso?

No lo es [“no es necesariamente cierto” eso]. Y creo que es un gran malentendido que tiene la 
mayoría de la gente, acerca de recibir Amor Divino. Tienen este tipo de concepto de que, cuando 
recibes Amor Divino para ponerte en contacto con Dios, automáticamente obtienes todo el 
conocimiento del universo. Ahora bien, si lo obtuvieras, eso te convertiría automáticamente en 



Dios, y ese no es el caso. La realidad es que una vez que te conviertes en uno con Dios, tienes la 
misma cantidad de conocimiento que tenías justo antes de unirte a Dios, pero con un poco más de 
amor en ti ahora que eres uno con Dios. Esa es la realidad. Pero puedes seguir creciendo en tu 
conocimiento, porque se trata de la comprensión de que el Amor de Dios es lo que realmente está 
operando en todo el universo. Así que no eres capaz de descubrir más sobre el universo a menos que
te vuelvas uno con Dios.

Entonces, estos espíritus de la sexta esfera, por ejemplo, que no han recibido el Amor 
Divino, están investigando todas estas diferentes cosas sobre las verdades del universo, están 
enfocados en la creación más que en el creador. Así que están enfocados en todas las diferentes 
cosas que están sucediendo en el universo, tratando de aprender más y más... pero no se están dando
cuenta de que no podrán aprender cada vez más sobre ello, ni conocerlo con certeza, porque van a 
necesitan Amor Divino antes de poder entenderlo. Para poder entenderlo su alma necesita haber 
crecido para volverse una criatura diferente. El alma tiene que parecerse más al Alma de Dios para 
poder entender lo que Dios ha hecho realmente. [00:31:19.20]

Y mientras te aferres a la idea intelectual de que puedes entender a Dios sin transformar tu 
alma en la naturaleza de Dios, básicamente estarás bloqueando cualquier comprensión de Dios y la 
mayor parte de la comprensión acerca del universo. Así que en esa posición no tienes la posibilidad 
de entender completamente el universo y lo que Dios ha creado - las Leyes de Dios y Dios mismo -.
No tienes la oportunidad de entender a Dios.

El alma tiene que desarrollarse en amor, y no en nuestro propio amor, sino en el de Dios, 
antes de poder entender esas cosas. Hay grupos enteros de verdades que están completamente fuera 
de nuestro entendimiento a menos que recibamos Amor Divino. Y si no lo recibimos, podemos 
pensar que sabemos, pero no sabremos. No será una verdadera - como dice Salomón -: "propiedad";
no será una propiedad de nuestro conocimiento. Será sólo una oportunidad de saber o una idea o un 
concepto de conocimiento… pero no será algo que realmente poseamos y sintamos, porque es 
imposible hacerlo sin recibir Amor Divino.

Si la gente entendiera todo lo que rodea a la recepción del Amor Divino y la importancia de 
recibirlo en su vida diaria, si realmente quisieran entenderlo todo... no estarían preocupados por 
hacer esto, hacer aquello... arreglar esto, arreglar aquello... no estarían preocupados por muchas 
cosas en su vida diaria, no tanto como lo estarían por abrazar los principios - y particularmente por 
abrazar el Amor de Dios en el alma -.

María: Claro, entonces tengo un par de preguntas más, aclaratorias, en torno a lo que estás diciendo
ahí. Básicamente dices que, en el punto de unidad con Dios, tengo acceso a la comprensión desde 
un punto completamente diferente...

No, no estoy diciendo que sea en el punto de unidad con Dios; estoy diciendo que el Amor Divino, 
que transforma el alma, hace que ella llegue a nuevas comprensiones. Ahora bien, digo que el punto
de Amor Divino que lleva a estar en unidad con Dios, ese punto, no significa que de repente lo 
sepamos todo ahí. Lo que significa es que todo lo que vayamos a saber en el futuro, ahora ya sólo lo
podremos saber recibiendo más Amor. No podremos conocerlo usando ningún otro mecanismo. No 
podremos conocerlo mediante un concepto físico, o tratando de pensar en ello... o cualquiera de 
esas cosas; no podemos conocerlo de esa manera; y una gran cantidad de todo lo que hay, en el 
universo que Dios ha creado, nos es imposible conocerla a menos que continuemos recibiendo 
Amor Divino. Así que no se limita al punto de la unidad con Dios. 

María: No. Estaba tratando de hacer un resumen torpe de lo que habías dicho, para poder hacer mi 
siguiente pregunta. (Risas)

Dispara. Haz la pregunta. (Risas)

4. Cómo recibir el Amor Divino



María: Así que soy Fulanita Bloguera de nuevo.

Sí. (Risas)

María: Y me has dado una imagen increíble de lo que conlleva el recibir Amor de Dios, hasta el 
punto de estar en unidad con Dios... y como Fulanita puedo decir: "Bueno, está bien; parece una 
buena idea; veo cierto incentivo ahí… pero: ¿cómo va a ser este viaje en el que voy a recibir Amor 
de Dios? ¿Voy a llegar allí en los próximos quince días? ¿Mañana? ¿Después de una sesión de 
oración?". [00:34:42.14] 

Pero... puedes ver que incluso el deseo de hacer la pregunta es ya una falta de confianza en el 
proceso. 

María: Absolutamente.

Y aquí es donde siento que, igualmente, mucha gente no entiende. Se les acaba de decir esta cosa 
increíble... y la cosa increíble es que toda tu vida y todo tu futuro y todo tu conocimiento intelectual 
y tu consciencia... y las experiencias, en toda tu vida... dependen completamente de recibir Amor 
Divino. Y sin embargo, la siguiente pregunta que la mayoría de la gente hace...

María: ¿Cómo va a ser?

¿Cómo va a ser? ¿Por qué hacen esa pregunta a continuación?
 
María: Porque ellos... bueno esto es lo siguiente que quería plantearte.

Pero, ¿podemos hacer el planteamiento, no obstante?

María: Claro.

La razón de que hagan estas preguntas es porque no lo creen, pues si realmente lo creyeran no 
harían más preguntas. Sólo querrían saber cómo, y no qué... sino cómo pueden recibir el Amor. No 
querrían saber nada más, una vez que entendieran plenamente la importancia del Amor en su vida. 
Y siento que ese es el problema de la mayoría de las personas con las que hablamos: que siguen 
preguntando qué, por qué, quién, dónde... [00:36:05.17]

María: Sí, en vez de cómo.

En vez de cómo. (Risas) Para luego involucrarse en el cómo, involucrarse en el proceso.

María: Con fe.

Con fe. Sabes... hablamos con un grupo de espíritus esta semana, ¿no?, donde me habían estado 
escuchando hablar sobre este tema durante un año. Y bien, eso es bastante tiempo para un espíritu, 
pues están escuchando cada conversación que tengo con cada persona. No es como unas pocas 
conversaciones en internet ni nada así... Escucharon cada conversación que tengo con cada persona 
sobre el tema del Amor Divino, y sin embargo, en un año, todavía no han hecho nada al respecto. 
Todavía estaban preguntando: “qué, por qué, cuándo, quién”... y todas las demás cosas, en vez de 
centrarse en el “cómo”. Y la razón de eso es que tienen miedo. Y tenemos este terrible miedo… 
tenemos todas estas falsas creencias asociadas con Dios, y ahí es donde entra la fe.

Así que una persona no va a rezar a menos que tenga algo de fe; pero, obviamente, 
desarrollar la fe es un proceso muy difícil si no has recibido nada de Amor Divino. Así que en algún



momento vas a empezar con una pizarra completamente en blanco, sin que haya Amor Divino en tu 
alma. Puedes tener cierto desarrollo en amor natural pero no el divino, porque tu voluntad 
consciente tiene que estar involucrada en recibir Amor Divino. Y tiene que ser la voluntad del alma,
no la de tu mente, la que se vea involucrada en la recepción del Amor Divino. Así que eso puede no 
estar involucrado en absoluto. Y entonces, no tienes fe en que Dios existe, no tienes fe en un Dios 
amoroso, ni fe en que Dios se ocupe de ti como individuo… ninguna de esas cosas; y entonces, ¿por
qué irías a tener un anhelo, en esas circunstancias? Bueno, la mayoría de las personas no tienen 
anhelo debido a todos esos factores.

Pero eso es lo que depende del hombre; y lo que quería hacer primero en esta discusión es 
enfocarnos en lo que depende de Dios, primero, y luego en lo que depende del hombre. Porque 
siento que si la gente entendiera la importancia de recibir Amor Divino en su alma, entonces 
surgiría una chispa de deseo, y entonces podrían desear rezar, al menos para tratar de experimentar. 
Pero la mayoría de personas no entienden los beneficios del Amor Divino en su vida, y ni siquiera 
se han dado cuenta intelectualmente de los posibles beneficios de tener el Amor Divino entrando en 
su alma, y como resultado de ello nunca desarrollan el deseo de recibirlo, y nunca trabajan en los 
temas de por qué no lo están recibiendo. Y nunca desarrollan un anhelo de recibirlo y no tienen 
ninguna fe.

Y así, desafortunadamente, los puntos de vista religiosos y los puntos de vista espirituales, 
todos ellos, son desarrollados mediante el uso sus propias ideas y conceptos, pero sin involucrar a 
Dios, así que el Amor Divino no está transformando su alma; simplemente tratan de transformar su 
alma usando técnicas de amor natural. E incluso la mayoría de las personas que han escuchado la 
Verdad Divina están haciendo eso todavía. 

4.1. El amor divino elimina la causa del pecado y del error de nuestra alma

María: Sí, incluso las personas que tienen una consciencia intelectual a menudo siguen viviendo en 
sus miedos. Así que una última pregunta sobre el Amor y el "cómo" del Amor; cómo se recibe. 
Dijiste antes que el Amor Divino no elimina el error de nuestra alma.

No.

María: Y quería tal vez volver a ese punto. Sé que hablaremos más en la sección de oración y fe, 
pero simplemente el mismo hecho de que digas que nuestra voluntad debe estar involucrada, el 
amor...

Puedo señalar en primer lugar que hay muchas personas que van a sentir que esa declaración está en
desarmonía con los mensajes de Padgett, pero no es así. El error es un efecto de causas que están en 
el alma. El Amor Divino elimina las causas que producen el error. Eso es lo que hace el Amor 
Divino. Así que el error en sí mismo no es eliminado por el Amor Divino que entra en el alma; la 
causa del error es eliminada por el Amor Divino que entra en el alma, y eso es muy diferente. La 
mayoría de la gente no entiende la diferencia entre causa y efecto, pero es muy importante 
entenderla. El pecado es el efecto del alma actuando en desarmonía con el amor, de una condición 
dentro del alma donde el alma desea actuar en desarmonía con el amor, debido a las emociones y 
sentimientos que tiene. Cuando el Amor Divino es recibido en el alma, entonces las causas de estas 
particulares degradaciones - por así decirlo -, del alma, son eliminadas. Y cuando las causas son 
eliminadas, entonces el efecto subsiguiente, el pecado, ya no es creado. [00:40:59.04] 

María: ¿El efecto desaparece sin ningún esfuerzo?

Desaparece sin esfuerzo, sí. Y si una persona requiere esfuerzo para cambiar su comportamiento en 
un determinado asunto, significa que la causa no ha sido eliminada. Significa que no ha recibido el 
suficiente Amor Divino en torno a esa cuestión para que la causa sea eliminada.



María: Gracias. Ese es un punto muy importante, siento...

Sí.

María: Y también es algo más sobre el funcionamiento del Amor Divino; lo poderoso que es este 
Amor, que puede entrar en nosotros y realmente casi disolver… 

Disuelve la causa de nuestro actuar en desarmonía con el amor. 

María: Eso es muy poderoso.

Sí. 

María: Para mí, personalmente, y probablemente para Fulanita Bloguera. (Risas)

Sí. (Risas) Porque si piensas en ello desde la perspectiva de las escrituras, o religiosa, lo que la 
mayoría de las religiones en el planeta nos enseñan es que tenemos que intentar, tenemos que 
esforzarnos por hacer esto, tenemos que luchar contra el mal y luchar contra todo, y tenemos que 
tratar, tratar, tratar duro. La razón principal por la que tenemos que esforzarnos, 
desafortunadamente, es porque el Amor Divino no está entrando en nuestra alma y transformando la
causa, y por eso siempre estamos trabajando en contra de la causa. Como que… sabemos que 
pecamos en esa circunstancia, generalmente - aunque muchas veces ni siquiera sabemos que 
pecamos, pero a veces sabemos que pecamos - ... y entonces, allá donde sabemos que pecamos, 
reconocemos que estamos haciendo cosas en desarmonía con el amor, pero en vez de tratar corregir 
la causa, lo que tratamos de hacer es cambiar los efectos. [00:42:37.09]

Entonces, lo que intentamos hacer es trabajar contra la causa del alma, contra la cosa que 
existe en el alma que nos hace tomar esas acciones. Ahora bien, el Amor Divino no funciona así. El 
Amor Divino entra en el alma y empieza a transformarla a nivel causal, no a nivel del efecto. Así 
que el Amor Divino no corrige el pecado, el Amor Divino corrige la causa del pecado.

María: ¡Vaya! Eso es muy poderoso, ¿no?

Muy poderoso.

María: Porque significa que una causa puede crear una multitud de pecados.

Por supuesto.

María: Si disolvemos esa única causa entonces nuestra vida puede cambiar.

Y cambiar notablemente, en periodos de tiempo breves.

María: Sí. Y eso es a lo largo del camino, incluso antes de que estemos en unidad con Dios; cuando
empezamos a recibir el amor habrá un ablandamiento, habrá un cambio, nuestra vida comenzará a 
mostrar la evidencia de este amor.

...del amor haciendo el cambio en las causas. 

María: Sí.

4.1.1. El amor divino nos lleva automáticamente a realizar más acciones amorosas



Ahora bien, por supuesto, es posible que aún absorbamos otros errores en nuestra alma que crean 
otras causas que necesitamos liberar; por lo que hay otras cosas que también tendríamos que elegir 
hacer si queremos proteger nuestra alma de recibir nuevas causas, si se quiere decir así, dentro de 
ella. [00:43:51.12]

María: ¿A esto te refieres con “actuar en armonía con el Amor que ya hemos recibido”? 

Por supuesto. Debemos actuar en armonía con el Amor ya recibido, una vez que lo hemos recibido. 
Pero esa acción será automática a menos que utilicemos nuestra voluntad en contra de la acción 
automática que el Amor dicta.

María: Así que el Amor nos llevará hacia más amor, por su propia naturaleza.

Sí, el Amor nos llevará hacia un determinado curso de acción, ante el cual nuestro miedo gritará, y 
entonces nos damos cuenta: "Oh, todavía tenemos miedo". Ahora bien, una vez que nos unimos a 
Dios, no tendremos miedo. Ese será un hermoso estado, sin ningún miedo en absoluto. Pero antes 
de ese momento el alma está siendo llevada a actuar en armonía con el amor, y, al mismo tiempo, 
ahora, cualquier miedo que tengamos va a decir: "¡Oh, oh! No quiero ir en esa dirección". Y 
entonces tendremos que elegir hacer algo con estos miedos. Estos miedos tienen otras causas, y si 
recibimos más Amor, ocurrirá el efecto transformador en esas causas y estos miedos empezarán a 
caer y a desaparecer.

María: Y aquí es donde quería pedirte una aclaración importante sobre lo que acabas de decir. Así 
que acabas de decir que el Amor elimina la causa. [00:45:15.07]

Sí.

María: Entonces, también nos has dicho que la religión y muchas otras enseñanzas nos piden que 
trabajemos sobre los efectos de los pecados dentro de nosotros: “hazlo mejor, esfuérzate más, 
arréglalo... y serás una buena persona”. Ahora bien, lo que observo es que muchas personas que 
incluso escuchan muchos de los videos que producimos, y que están tratando de seguir este 
camino… 

"El camino", como lo llaman, sí...

María: Sí. Lo que observo es una tendencia en la que han escuchado intelectualmente que hay una 
causa…

Bueno, llevémoslo incluso más atrás: han oído intelectualmente que un determinado curso de acción
probablemente no sea amoroso. 

María: Claro. De acuerdo. 

Así que, en otras palabras, están viendo el efecto de un cierto curso de acción, y dicen: "Bueno, eso 
no sería amoroso", y lo que entonces eligen hacer, usando su voluntad, es no tomar esa acción en el 
futuro. [00:46:12.15]

María: Sí.

Bueno, eso no le hace nada al alma. Nada.

María: Ahora lo hago, no obstante, porque creo que si...



¿Puedo corregir lo que dije? Sí que hace una sola cosa al alma: sólo previene un daño mayor al 
alma, el que tendría si tomara una acción que está en desarmonía con el amor.

María: Sí. Así que por eso lo hago.

Sí. Pero en realidad no arregla la causa de por qué quisimos tomar esa acción que está en 
desarmonía con el amor. No arregla eso.

María: Entonces, si sé que algo está en desarmonía con el amor y siento el deseo de hacerlo, lo que 
hago es decir...: "No voy a hacer eso porque sé que me va a llevar a más errores", pero también sé 
que hay una causa dentro que impulsa ese deseo. [00:46:47.18]

Exactamente.

María: Y a menos que yo sane eso entonces...

¿Quién lo cura?

María: Bueno, aquí es exactamente adonde quiero ir a parar...

Exactamente.

María: Porque veo que muchos de nosotros tratamos de sanar la causa para luego poder recibir el 
Amor. Pero lo que acabas de decir es que recibimos el Amor, y que eso es lo que...

...lo que cura la causa.

4.1.2. La humildad es necesaria para ver y sentir nuestras causas

Y entonces el tema es solamente es nuestra voluntad, deseo y pasión de recibir Amor para sanar esa 
causa, y nuestra voluntad de verla - ese es el tema -. No podemos orar por arrepentimiento sobre un 
asunto o una causa que no podamos ver. Necesitamos verla, sentirla. Necesitamos sentir lo 
importante que es. Y cuando sintamos lo importante que es, y lo grande que es el asunto, 
desearemos que el amor venga a curar esa causa.

María: Sí. Y simplemente siento que aquí es donde hablamos mucho de que la humildad y la 
verdad son la puerta al amor. Nosotros debemos, por lo que acabas de decir, ser humildes ante el 
hecho de que hay una causa ahí.

Que hay un error en mi alma que no está en armonía con el Amor que existe en mi alma, y que está 
creando todo tipo de problemas en mi vida.

María: Que tiene una causa que está creando problemas.

Eso tiene una causa que está creando problemas.

María: Sí. Así que soy humilde ante la verdad de eso.

Soy humilde ante la verdad de eso, y tengo que estar dispuesto a verlo, a notarlo, a ver lo malo que 
es. El amor de Dios no puede hacer nada de eso por mí. Yo tengo que hacer eso.

María: Tengo que estar dispuesta a sentir qué es esta cosa dentro de mí.



Exactamente.

María: ¿No? Pero, no depende de mí…

...curarlo.

María: Curarlo. De hecho me llevaría mucho, mucho tiempo curarlo por mi cuenta, ¿no?

Pues ese es el camino del Amor Natural. Si haces que se cure con la manera o camino del Amor 
Natural, al final lo curarás, pero te puede llevar cien años... y a veces, con problemas difíciles, miles
de años. Hemos visto a personas que tardan decenas de miles de años con algunos problemas. Así 
que es un proceso muy lento y laborioso. Si estás abierto de todas esas formas que acabo de 
mencionar, y estás arrepentido y eres humilde, y ves la causa, quieres cambiarla, sientes la 
necesidad de cambiarla y realmente la deseas cambiar… y rezas para que venga el Amor de Dios y 
te retire esta causa, entonces el Amor de Dios puede hacer todo ese trabajo por ti. Y expondrá 
mucha emoción en ese proceso. Tendrás que estar dispuesto a sentir emociones. Tendrás que estar 
dispuesto a llorar. Tendrás que estar dispuesto a pasar por diferentes sentimientos; a veces 
vergüenza y otras emociones, que también tendrás que atravesar y estar dispuesto a experimentarlas.
Pero si estás dispuesto a hacer todo eso, Dios puede llegar a esa causa muy rápidamente y borrarla. 
El amor de Dios la borra, y ahora esa causa ya no estará generando ningún efecto negativo en tu 
vida. [00:49:25.14]

Entonces, sugiero a la gente que si no han experimentado ese cambio, ese cambio 
transformador bastante rápido... entonces están todavía involucrados en el camino del Amor 
Natural, porque no entienden realmente lo que es el camino o la manera del Amor Divino. 

4.2. Somos capaces de recibir el Amor de Dios a medida que liberamos nuestro error

María: Sí. Siento que mucha gente piensa: "Tengo que soltar todo el error, y entonces el Amor de 
Dios puede entrar en mí", pero realmente lo que estás diciendo es que puede ser un proceso 
dinámico donde el Amor de Dios viene, desencadena cosas, y si somos humildes el error se va.

Sí. Si lo piensas con una ilustración con un vaso de agua. Si ya estoy dispuesto a vaciar 
[gráficamente: permitiendo que el vaso se vuelque un poco para que pueda caer] el error a medida 
que la cosa llegue… entonces no tendré que esperar a que todo el error se vaya para poder recibir el 
Amor. Así que cuando di esa ilustración3, no estoy diciendo que tengas que vaciar completamente el
vaso antes de recibir Amor. Lo que digo es que tienes que tener la voluntad de soltar ese error que te
hace no desear el Amor, así como no tener ninguna fe en Dios y ninguna fe en que lo recibirás 
cuando lo pidas, y también trabajar atravesando los problemas de por qué te resistes al Amor.

Ahora bien, obviamente, si tengo un tapón ahí, el Amor de Dios nunca entrará. Si esa es mi 
alma [el vaso], y tengo una tapa en ella y no me permito experimentar emociones en absoluto, 
entonces el Amor de Dios nunca puede entrar. El Amor de Dios sólo puede entrar si utilizo mi 
voluntad para abrir mi alma; esa es la operación de la oración, y hablaremos de ella en un minuto. 
Pero la operación de la oración es abrir tu alma y desarrollar dentro de ti la voluntad de vaciar todo 
lo que esté en desarmonía con el amor. [00:51:07.14]

María: Y por lo que dices... todo lo que tengo que hacer es abrir mi alma, pedir el Amor y tener la 
voluntad de vaciar [haciendo el gesto con el vaso, pero sin tirar el agua… el gesto de inclinarlo 
para siquiera poderlo vaciar]. Y en ese momento puedo empezar a recibir el Amor.

Sí.

3  Aquí parece que se refiere a que en algunos talleres con público ha usado un vaso para dar esta ilustración simple
sobre el alma [Nota de t.]



María: Y no después de que haya hecho algún vaciado [de volcado del vaso], porque cuando el 
Amor entre en mí, va a vaciar las cosas a un ritmo mucho más rápido.

Si estoy dispuesto.

María: Si estoy dispuesta. Así que esta es la parte de humildad en la ecuación.

4.3. Continuar recibiendo Amor Divino depende de actuar en armonía con el Amor que hemos
recibido

Este es el problema. La gente recibe un poco de Amor Divino, y recibe un poco de Amor Divino... y
un poco más... pero el Amor está ahora trabajando en contra de su voluntad. Me refiero a que están 
dispuestos a recibir el Amor, pero no están dispuestos a operar en armonía con el Amor que han 
recibido. Y cuando hacen eso entonces se estancan. Entonces no pueden recibir más Amor Divino 
porque están operando en completa desarmonía con recibir más Amor Divino. Así que ese es un 
gran problema.

4.4. Ser dependiente de Dios4

María: Y en el lado opuesto de eso… entonces, ahí estás hablando de personas que no están 
dispuestas a volcar un poco, y simplemente piden Amor, y eso se estanca porque no tienen la 
voluntad de hacerlo. En el otro extremo veo a personas que tratan de vaciar sin involucrar a Dios 
todavía, porque sienten como que tiene que ser vaciado antes de que pueda entrar un poco. Y en 
realidad están haciendo... [00:52:22.22]

Pero tampoco es sólo por esa razón. Siento que muchos son simplemente adictos a la 
autosuficiencia. 

María: Bueno, esto es lo que iba a decir. Eso es autosuficiencia, ¿no?

Sí, totalmente.

María: Y la dependencia de Dios es cuando pedimos Amor en este proceso, constantemente, todo el
tiempo... estamos en el experimento todo el tiempo... mientras crecen las cualidades del alma y el 
carácter del alma que necesitamos para seguir por el Camino, siempre, siempre estamos pidiendo el 
Amor.

Sí. Siempre. Y generalmente sabrás cuando lo recibes porque habrá períodos emocionales durante la
recepción de este Amor, en los que de repente te emocionas por haberlo recibido, y esos momentos 
son indicaciones de que lo has recibido. Ahora bien, si no lo recibes, no estás siendo honesto, no 
estás siendo sincero contigo mismo. No estás siendo honesto acerca siquiera de si tienes un deseo 
puro de recibirlo. Y aquí es donde necesitamos llegar a los otros dos aspectos del mensaje de 
Salomón.

5. Resumen de la importancia del Amor Divino

En este momento, siento que lo que me gustaría que todos entendieran es que el Amor de Dios va a 
tener un efecto tan poderoso en tu vida que en este momento ni siquiera puedes imaginar en qué 
consistirá ese poderoso efecto. Ninguna cantidad de palabras que te dé te va a ayudar nunca a 

4 Aquí, “dependiente de Dios” es en contraposición “autosuficiente”. En inglés se hace muy cómodo con el simple 
cambio del prefijo, que en español sería: “Dios-suficiente”. Pasamos de ser “self-reliant” [= autosuficiente, 
“autodependiente”], a ser “God-reliant”: dependiente de Dios, contar con Dios.



entender lo importante que es este Amor para ti. Ninguna cantidad de palabras que pueda decir 
alguna vez te podrá jamás ilustrar acerca de lo importante que es este Amor para tu existencia 
futura.

Así que todo lo que puedo hacer es asegurarte que literalmente van a suceder en tu alma 
miles de millones de cambios cuando recibas Amor Divino, y todo lo que puedo hacer es asegurarte 
que es lo más importante en lo que te puedas jamás involucrar en toda tu existencia futura. 
[00:54:06.09]

Así que tal vez si pudiéramos dejar esa parte del mensaje de Salomón allí, ahora... la 
importancia de recibir el Amor Divino... Como dice correctamente Salomón, se trata de lo más 
grande de todo el universo que provenga de Dios. La cosa más grande. Entonces, él está hablando 
de algo más grande que todo lo que puedas imaginar. A eso se refiere. Así que es la cosa más grande
que podrías hacer o recibir de Dios.

María: Y nos está diciendo que eso es lo que viene de Dios, pero que, por parte de nosotros, para 
conseguirlo, necesitamos dos cosas: la oración y la fe.

6. La fe

Así que hablemos de la oración y la fe.

María: ¿Podemos hablar primero de la fe?

Sí, me parece que sí. Es importante hablar primero de la fe, porque sin ella la oración ni siquiera se 
ve involucrada. Así que hemos de tener al menos alguna forma de desarrollar nuestra fe, o algún 
conocimiento de lo que estamos diciendo cuando hablamos de fe. Así que hablaremos de...

María: ...¿qué es la fe?

Bien, si miramos la fe, o la falta de ella. A veces mirar la falta de ella es una forma de medir lo que 
significa para ayudarnos a definirla. Así que si examinamos la falta de fe… eso sería no tener 
ningún concepto en absoluto de Dios, y ninguna idea de que Dios existe. Ningún concepto en 
absoluto de que Dios tenga algún Amor para darme. Ningún concepto de que mi alma puede ser 
transformada al recibir el Amor Divino. Ningún concepto en absoluto de que haya algún proceso en 
el que puedo involucrarme con Dios.

Ahora bien, irónicamente, esta es la condición en la que se encuentra la mayoría de la 
humanidad, aunque sean religiosos, porque no entienden este Amor Divino - el poder del Amor 
Divino -. Quieren creer en mi sacrificio... por ejemplo, en que los salva de sus pecados... O quieren 
creer que adorar seis veces al día a Dios es la manera de salvarse de sus pecados. Hay todo tipo de 
prácticas que la gente realiza en el planeta. [00:56:09.01]

Ya sabes, si ves una persona de la Nueva Era, están pensando que habrá algún tipo de 
energía del universo que es Dios - no una entidad, sino una energía del universo -, que va a venir y 
de alguna manera transformarlos. Nada de eso es cierto.

6.1. La fe debe estar basada en la verdad

El problema con todos esos sistemas de creencias es que nos impiden tener fe en lo que es verdad. 
Ese es el problema de los sistemas de creencias.

María: Así que estás diciendo que si tenemos fe en cosas que no son verdad, eso degrada nuestra fe.

Sí, funciona en contra de la operación en lo que necesitamos involucrarnos si vamos a recibir el 
Amor Divino. No funciona en armonía con ella; trabaja en contra de esa operación. Este es el poder 



de nuestros sistemas de creencias. Nuestros sistemas de creencias, ejercidos en una dirección que es
falsa, causan tanta oposición al amor, e incluso a nuestros conceptos... que ni siquiera intentamos el 
experimento, porque no creemos que el experimento exista. Y no creemos que lo necesitemos.

Así que si hablo con el cristiano promedio... por ejemplo el cristiano promedio cree que lo 
único que necesita hacer para obtener una relación con Dios es creer en el sacrificio de Jesús, y 
vivir en armonía con los preceptos morales de lo que ellos tienen como cristianismo. Eso es todo lo 
que creen que necesitan hacer. Y yo digo: no, eso nunca va a hacer que estés en unidad con Dios, 
nunca. Y el problema de aferrarse a esa creencia es que probablemente nunca vas a tratar de llegar a
ser uno con Dios, porque te aferrarás a esta creencia de que algún otro te ha salvado, alguien que 
creó tu relación con Dios. [00:57:42.06]

El musulmán promedio cree que rezar a Alá regularmente todos los días, viviendo su vida en
armonía con los preceptos morales del Corán, le va a ayudar a estar en unidad con Dios. Yo digo 
que no lo hará. No lo hará. Para llegar a estar en unidad con Dios debes recibir Amor Divino. Es lo 
único que puedes hacer para convertirte en uno con Dios - nada más -.

La persona promedio de la Nueva Era cree que puede llegar a ser uno con el universo a 
través de un proceso de sanación energética... y otras cosas. Yo digo que no, lo siento; no es verdad. 
No puedes hacer eso; nunca estarás en unidad con Dios de esa manera. De hecho, es incluso inútil 
hacer eso. Lo que estoy diciendo es que a menos que tengas el concepto correcto de Dios y los 
conceptos correctos sobre Dios mismo, ¿cómo vas a recibir jamás el suficiente Amor de Dios?... 
porque siempre estarás implicando unos conceptos incorrectos de Dios.

María: ¿Así que estás diciendo que nuestra fe tiene que estar basada en la verdad sobre Dios y la 
naturaleza de Dios?

Exactamente. Tiene que estar basada en la verdad. Y la verdad es lógica, no es estúpida. La verdad 
no es ilógica; tiene sentido razonable. No he enseñado nada en la historia que no tenga un sentido 
razonable. La realidad es… las distorsiones de mis enseñanzas, contenidas en la Biblia, son 
totalmente irracionales. Por supuesto que no tienen ningún sentido lógico, y cualquier persona que
lo analice con una mente clara lo verá, y por eso no cree. Y entonces asumen que ese es el Dios del 
que estoy hablando, y no lo es. El Dios del que hablo es lógico y razonable. El Dios del que hablo 
es el Creador de nuestro universo. Él/Ella entiende todo sobre el universo, incluyendo cómo 
estamos hechos. Todo. [00:59:35.11]

María: No es misterioso.

No es misterioso. Y por eso cada vez que soy adicto al misterio no estoy conectando con este Dios, 
no estoy conectando con el Creador del universo, porque el Creador del universo quiere explicarnos
todo, quiere darnos la verdad de todo. Y cada vez que somos ilógicos, estamos en completa 
desarmonía con el Creador del universo, porque el Creador del universo es completamente lógico 
en cada cosa que hace.

María: Entonces, nuestra fe se basa en la verdad acerca de la naturaleza de Dios, que siempre es 
lógica.

Sí.

6.2. Para construir la fe necesitamos inicialmente asumir un "riesgo" basado en la lógica y la 
verdad

María: Y este es el tipo de fe que podemos esperar construir cuando estamos trabajando con...



Bueno, hay otro problema con la fe, y es que se construirá a medida que crezcamos en una relación, 
pero, ¿por qué empezaríamos la relación?

María: Bueno, aquí es donde tenemos que confiar en algo.

Tienes que confiar en algo. Tienes que arriesgarte. Tienes que arriesgarte a que Dios sea este Dios 
que estoy representando… y no el Dios falso que las religiones del mundo han traicionado, no el 
Dios falso que las anti-religiones del mundo han traicionado, no el falso Dios que gente como la del
movimiento de la Nueva Era y otros como ese han retratado... sino este Dios que quiere darte amor 
y tener una relación personal contigo. Necesitamos en algún momento confiar en eso. Y si no 
confiamos en él, nunca empezaremos a desarrollar el deseo de orar.

María: ¿Así que también estás diciendo que inicialmente nuestra fe implicará un sentido de riesgo?

Sí, pero no es un riesgo elevado, porque el argumento lógico nos dictaría asumir el riesgo.
 
María: Bueno, esto es si involucramos a nuestro intelecto para que nos ayude, ¿no?

Sí, pero tenemos que involucrarlo con una pizarra en blanco. Tenemos que involucrar nuestro 
intelecto, nuestro argumento lógico... con este sentimiento dentro de nosotros de que estamos 
dispuestos a aceptar la verdad aunque no sea nuestra creencia religiosa; que estamos dispuestos a 
aceptar la verdad aunque el Corán o la Biblia, o algún otro libro, no diga eso; que estamos 
dispuestos a aceptar la verdad, lógicamente - y una verdad que muchos de estos libros no contienen 
-. Tienen argumentos completamente ilógicos sobre Dios. Y lo que tenemos que hacer es ser 
capaces de renunciar a estos argumentos ilógicos que tenemos sobre Dios y aceptar los argumentos 
lógicos sobre Dios. [01:01:59.12]

María: Y como tenemos tantas emociones ligadas a nuestra historia, a nuestra educación, a toda 
nuestra historia y nuestra crianza...

Y a que vivimos en una sociedad que nos aprueba, y a todas esas cuestiones. 

María: Todas esas cosas están en realidad unidas a diferentes sistemas de creencias que tenemos.

Eso hace que creamos cosas falsas sobre Dios. Así que todo va a ser desafiado en este proceso.

María: Y es por esto que siento que involucrarse en el experimento diariamente puede sentirse 
desafiante, arriesgado y extraño.

Así que, de nuevo, yo diría que si se siente desafiante, arriesgado y extraño... eso sólo se debe a los 
errores que existen en nuestra alma, que son emocionales... eso es lo que nos hace sentir que es 
arriesgado, extraño y desafiante.

María: Eso es lo que estaba tratando de decir; porque tenemos todas estas emociones en nosotros, 
se va a sentir así.

No tiene nada que ver con que sea realmente arriesgado. ¿Cómo puede ser arriesgado? La realidad 
es que tenemos al Creador del universo que nos está diciendo personalmente: "Quiero tener una 
relación contigo"; y te está diciendo personalmente: "Soy una persona amorosa; soy mejor que cada
uno de vosotros ahí abajo; soy una persona mejor de lo que cualquiera pueda concebir en este punto
en el tiempo; confía en que lo soy; mira, yo creé tu cuerpo, creé cosas como la felicidad, el amor, el 
sexo y otros placeres que tienes... y seguramente puedes ver que, si creé tales cosas, debo ser mejor 



que cualquiera de vosotros". "Porque ¿qué estáis creando? Vais y creáis dolor y sufrimiento, y otras 
cosas; eso es lo que creáis; yo soy mejor que eso; soy un mejor Dios que eso". Y Dios nos muestra 
constantemente a través del universo - si estamos dispuestos a ver - que Dios es en realidad mucho 
mejor de lo que imaginamos que es. [01:03:45.14]

María: Y realmente, cuando tenemos fe en la verdad sobre Dios, tenemos fe en que Dios no espera 
que seamos perfectos antes de amarnos.

No, Dios nos permite cometer errores todo el tiempo. Se nos permite cometer errores.

María: Dios está bien con los errores.

Sí. 

María: La mayoría de la gente no tiene esa emoción debido a su educación o crianza.

Sí, puedes ver por qué es así, en su crianza… pues de pequeños, cada vez que cometían un error, 
por lo general eran castigados o humillados, o se les menospreciaba de alguna manera... así que, por
supuesto, cuando se vuelven adultos están absolutamente petrificados ante la idea de cometer un 
error. Dios nos permite cometer cualquier error. ¿Por qué un padre amoroso no te dejaría cometer un
error, y luego: "Oh, ahora estás recibiendo los resultados de ese error a través de la ley; estás 
recibiendo los resultados de ese error... así que cambia y no vuelvas a cometer el mismo error"? 
[01:04:32.18]

María: No significa que no vayas a recibir Amor.

Exactamente.

María: Y supongo que esto es lo que la fe puede darnos: si tenemos una fe basada en la verdad 
sobre la naturaleza de Dios, entonces eso desafía los errores que tenemos dentro de nosotros sobre 
el amor, automáticamente. Y aunque nos pueda sonar algo extraño… la fe nos dará la voluntad de 
pedir Amor cuando sentimos que no sabemos cómo va a ser, o ni siquiera creemos que lo 
merecemos... pero la fe nos hará superar ese punto, y comenzará... y hará que empecemos a pedir.

Sí. 

María: ¿Estás de acuerdo con eso?

Sí. ¿Puedo detener nuestra conversación por un momento?5

5 En la siguiente parte explican que tuvieron que detener para que Mary procesara alguna emoción.


